

Maison Rouge accès à pied

Les Bois – Maison Rouge: À la gare des Bois, prendre à gauche et suivre le chemin qui monte vers l'église. Traverser la route principale et continuer à gauche vers la sortie du village direction La Chaux-de-Fonds. Le chemin est indiqué depuis la sortie du village: prendre à droite à la hauteur de l'îlot routier et tout de suite à gauche sur une petite route. Suivre cette dernière qui tourne à droite après 200 mètres et qui continue à travers les champs. Après avoir passé le bovi-stop, vous verrez les toits de Maison Rouge. Temps de marche depuis la gare: environ 20 minutes.